



En Pulacayo-Huanchaca

1ra Feria Turística Gastronómica Cultural



Bocamina Comibol 23/ 09/2021

Para reactivar este rubro, el Archivo Histórico Regional Pulacayo a través de su responsable Rodrigo Plata Yujra, confirmó la organización, coordinación y puesta en escena la 1ra. Feria Turística Gastronómica Cultural en Homenaje al Día Internacional del Turismo, a conmemorarse este 27 de septiembre a partir de horas 08:30 de la mañana.

El evento se llevará a cabo en el frontis del Museo Minero Huanchaca-Pulacayo (Casa Gerencia), Avenida Cívica Litoral, Barrio 25 de mayo, distrito Minero de Pulacayo. Se confirmó la participación de invitados especiales como: Museo del Salar (RI-4-LOA), Museo Metal Art. y Planta Industrial Pulacayo.

Uno de los atractivos culinarios de la jornada sin duda será el Ají de vizcacha, eximio gusto del sur de Potosí, conservado con tanto recelo y puesto a disposición de los visitantes.

Otro atractivo turístico, igualmente inolvidable de la ruta turística de Huanchaca-Pulacayo es el convoy de locomotoras de vapor Baldwin y Rogers, que ingresaron a Bolivia a fines del siglo XIX. Allí los verás, tocarás y fotografiarás a la Chirapita, Porvenir, Potosí Mauricio, Playa Blanca N°1 y la singular Vicuña.

Todos sabemos que el sector del turismo es uno de los que más han sufrido desde la pandemia de coronavirus en el mundo y el país, debido a las limitaciones en la movilidad y el descenso

del consumo, por lo que asistir a la feria representará en los hechos la reactivación del turismo sostenible que aporte beneficios al país, el departamento y a las comunidades, ayudando al desarrollo, finalizó Rodrigo Plata.

¿Por qué se celebra el Día Mundial del Turismo?

A excepción de los tiempos de la pandemia, el turismo es un sector con mayor crecimiento en los últimos años, cada vez más personas se aventuran a visitar lugares lejanos e integrarse con la gente del lugar, descubriendo nuevas culturas y nuevos paisajes.

Viajar se ha convertido en un placer al que aspiran miles de personas en todo en el país: aventureros ávidos de nuevas metas, viajeros en busca de nuevas experiencias, fotógrafos y en general, cualquier persona de a pie.

Hoy una oferta imperdible es ir a Huanchaca-Pulacayo, Bocamina te invita a la aventura.

